

Spender gesucht!

Hilfe für syrische Flüchtlinge

Die Gewalt in Syrien eskaliert weiter. Der zivilen Bevölkerung bleibt in vielen Fällen nur die Flucht, um das eigene Leben zu retten. Sechs Millionen Syrer haben bereits das Land verlassen, über die Hälfte der Flüchtlinge sind Kinder.

Viele der Flüchtlinge sammeln sich hinter der Grenze in Notlagern mit selbstgebauten Unterkünften. Dort mangelt es an allem. Die hygienischen Bedingungen und die Wasserversorgung sind schlecht. Viele Menschen benötigen dringend medizinische und psychologische Hilfe. Ohne Unterstützung können sich die Menschen außerdem nicht auf den Winter vorbereiten, der im Libanon sehr kalt werden kann.

World Vision hilft den Flüchtlingen mit Wasser, Nahrung und dringend benötigten Hilfsgütern. Für Kinder werden spezielle Kinderzentren eingerichtet. Dort können sich Jungen und Mädchen von der oftmals traumatischen Flucht erholen. Um die Hilfe auszuweiten, ist World Vision noch dringend auf Spenden angewiesen.

Schon 40 Euro z.B. reichen für einen Wasserfilter und ein Hygienepaket für eine ganze Familie. Ein Ofen zum Kochen und gegen die Kälte kostet 75 Euro. Mit 100 Euro kann eine ganze Familie einen Monat lang mit Nahrung versorgt werden.

Bitte helfen Sie uns zu helfen! Vielen Dank für Ihre wichtige Unterstützung!

Konto 2020
BLZ 501 900 00 (Frankfurter Volksbank)
Verwendungszweck:
Hilfe für syrische Flüchtlinge 402743

Vielen Dank!



World Vision Deutschland e.V.
Am Zollstock 2-4
61381 Friedrichsdorf
info@worldvision.de

Telefon (08 00) 0 10 20 22
kostenloses Servicetelefon
Montag bis Freitag, 8 bis 20 Uhr

worldvision.de

World Vision
Zukunft für Kinder!

Gedruckt auf 100%igem Recyclingpapier